



Rudersberg, 24.07.2014. Von Samstag, den 02.08.2014 bis Sonntag, den 10.08.2014 wird in auf der Wieslaufalbahn gebaut. Um die Arbeiten durchführen zu können, muss die Wieslaufalbahn voll gesperrt werden. Während dieser Zeit wird ein Schienenersatzverkehr mit Bussen eingerichtet.

Im Nachgang zur Sanierung der Remsbrücke zwischen Haubersbronn und Schorndorf müssen die an den Brückenenden befindlichen Schotterkästen ausgebaut werden. Zu diesem Zweck müssen die Gleise demontiert werden.

Zusätzlich zu den Brückenarbeiten wird die Vollsperrung der Wieslaufalbahn für weitere Instandhaltungsmaßnahmen entlang der Strecke, vor allem im Bereich zwischen Schlechtbach und Rudersberg, genutzt.

Betroffen sind auch die Bahnübergänge „Auweg“ und „Lindentaler Straße“.

Von Samstag bis Sonntag wird für die gesamte Strecke ein Schienenersatzverkehr eingerichtet. Die Busse des SEV verkehren in Schorndorf ab Grabenstraße. Auf Höhe des Bahnhofes Hammerschlag wird für den SEV eine Haltestelle eingerichtet. In Haubersbronn werden die Haltestellen „Rathaus“ und „Miedelsbacher Straße“ bedient, in Miedelsbach die Haltestelle am Bahnhof „Miedelsbach-Steinenberg“. In Michelau und Schlechtbach fährt der SEV jeweils die Haltestelle „Ortsmitte“ an. In Rudersberg hält der Bus an den Haltestellen „Bahnhof“ und „Nord“, sowie in Oberndorf an der Haltestelle „Brunnenstraße“.

Der Zweckverband Wieslaufalbahn und die WEG möchten die Anwohner darauf hinweisen, dass es zu eventuellen Unannehmlichkeiten durch diese Arbeiten und zu einem eventuell erhöhten Lärmpegel, auch nachts, kommen kann. Sie bitten um Verständnis.

Weitere Informationen erhalten Sie unter www.weg-bahn.de und unter www.vvs.de .